

21 estados lograron alcanzar el 1% requerido para el referendo revocatorio

Autor Administrator

Thursday, 23 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 22 de June de 2016

El diputado Juan Andrés Mejía denunció que han activados la "operación morrocayá" en estados como Nueva Esparta.

EL NACIONAL WEB

Juan Andrés Mejía, diputado de la Mesa de la Unidad Democrática, expresó que la meta del 1% para activar el referendo revocatorio se ha logrado en 21 estados del país.

El parlamentario expresó que los venezolanos deben seguir validando en los estados restantes. "La meta del 1% se ha logrado ya en 21 estados del país. Debemos seguir validando para asegurar el proceso".

Expresó que los datos que ha ofrecido el Consejo Nacional Electoral no son los correctos. "Los datos de validación no corresponden con lo transmitido por el CNE en los estados Carabobo, Apure o Trujillo", sostuvo.

El opositor denunció nuevamente la activación de la "operación morrocayá". "¡Denunciamos, de nuevo, la operación morrocayá del CNE en Nueva Esparta! ¡A nuestro pueblo le pedimos fuerza ante estos abusos!", agregó.

http://www.el-nacional.com/politica/lograron-alcanzar-requerido-referendo-revocatorio_0_871113121.html